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　　前回 2914 回例会記録
 　　　令和 5 年 9 月 30 日（土）

点　鐘：鳥山　直樹  会   長
合　唱：「いい日旅立ち」

ゲスト： 樋口　　明　様（神奈川RC　第2590地区ガバナー）
 吉田　隆男　様（神奈川東 RC　パストガバナー

公益財団法人 米山記念奨学会 理事）
 小野邊　薫　様（横浜あざみ RC　地区米山記

念奨学委員長）
 板橋　克尚　様（横浜 RC　地区米山奨学金増

進委員長）
 蔡　宜真　様（米山奨学生）
ビジター： 栁沼　芳光　様（横浜瀬谷 RC 地区クラブ管理

運営委員長）

◎今週メークアップへ行った会員
８／ 23 東京羽田ロータリークラブ（小野会員）
９／９ 地区ロータリー青少年交換委員会（岸・青木　

各会員）
９／ 10 R 青少年交換学生募集説明会（島会員）
９／ 10 アクトの日（地区ローターアクト主催）（水谷・

井原　各会員）
９／ 14 地区米山奨学委員会全体会議（蒲・水谷・角井

各会員）
９／ 16 横浜南 RAC ×浦和北 RAC 合同例会ビーチク

リーン in 辻堂海岸（島・井原・小野澤・木村　
各会員）

９／ 21 第２回第５グループ会長・幹事会（鳥山・小野
各会員）

第 2 9 1 5 回（ 第 1 1 回 ）例 会
2023 年 10 月 14 日（土）会場 ローズホテル１階

１. 点　　　　　鐘 鳥山　直樹 会   長
２. 合 　 　 　 　 唱  合 唱 委 員 会
３. ゲ ス ト の 紹 介 鳥山　直樹 会   長
４. ビジターの紹介 親 睦 活 動 委 員 会
５. スマイルの発表 親 睦 活 動 委 員 会
６. 出　席　報　告 出 席 委 員 会
７. 会　長　報　告 鳥山　直樹 会   長
８. 幹　事　報　告 小野　　哲 幹   事
９. 卓　　　　　話

◆次回（2023 年 10月 21日（土））例会予告◆

会　員　数 44（36）名 本日出席率 78.95％

本日出席数 30（28）名
（内オンライン 0 名） 9／3分修正出席率 73.68％

《合唱歌詞》

「赤とんぼ」次回
合唱曲

会場 1 階
インボイス制度について

小野澤　寿一　会員

徳川慶喜と兵庫開港問題　幕末政局の転換点
司法書士　松原　隆文　様
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９／ 22 地区インターアクト委員会（岸・青木　各委員）
９／ 23 ベイフロント横浜 RAC（岸会員）
９／ 26 地区ロータリー財団セミナー（宮田会員）
９／ 30 地区米山学友会 2023 年総会（水谷会員）

≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．本日例会前、会員選考委員会が開催されました。ご

出席いただきました会員選考委員の皆様ありがとう
ございました。

２．先日 8 月 20 日（日）に訪問しました KIZUNA プロ
ジェクト 2023 より、お礼状が届いております。

３．9 月 10 日（日）聖光学院中学校・高等学校にて、ア
クトの日が開催されました。ご出席いただきました
井原地区ローターアクト委員、水谷会員、ありがと
うございました。

４．同じく 9 月 10 日（日）加瀬会議室馬車道駅前「Room3」
にて、2024-25 年度ロータリー青少年交換学生募集
説明会が開催されました。島青少年奉仕委員長にご
出席いただきました。ありがとうございました。

５．9 月 16 日（土）藤沢辻堂西海岸にて、横浜南ローター
アクトクラブ、浦和北ローターアクトクラブ合同例
会ビーチクリーン in 辻堂海岸が開催されました。
ご出席いただきました島青少年奉仕委員長、小野澤
地区 RYLA 委員、井原地区ローターアクト委員、
木村会員ありがとうございました。

６．9 月 21 日（木）ホテルプラムにて、第 2 回第 5 グルー
プ会長・幹事会が開催されました。小野幹事と私で
出席してまいりました。

７．9 月 26 日（火）地区ロータリー財団セミナーが開催
されました。宮田ロータリー財団委員に ZOOM に
てご出席いただきました。ありがとうございました。

８．9 月 27 日（水）職業奉仕委員会主催の、ヤクルト本
社湘南化粧品工場見学が開催されました。19 名の皆
様にご参加いただき、見学後の懇親会では、参加者
の皆様の自社事業の特長や思い、社会貢献性等を発
表し合いました。澤田職業奉仕委員長をはじめご参
加いただきました皆様ありがとうございました。

９．本日例会前鶴見区にあります總
そ う じ じ

持寺にて、米山学友
会 2023 年総会が開催されました。蔡宜真様とご一
緒に水谷カウンセラーにご出席いただきました。あ
りがとうございました。

≪幹事報告≫	 小野　哲　幹事
１．次週 10 月 7 日は休会となります。次回例会は 10 月

14 日になります。お間違えの無いようお願いいた
します。

２．次回 10 月 14 日例会後 10 階にて第 4 回理事会開催
されます。ご出席ただきます理事・役員の皆様宜し

くお願いいたします。
３．本日の例会でクールビズが終了いたします。次回

10 月 14 日の例会からは、ネクタイ・ジャケット着
用でお願いいたします。

≪他クラブ例会変更のお知らせ≫
●横浜田園RC

９／ 15（火）青葉台中学校職業講演会　14：35 〜
10 ／ 10（火）休会
10 ／ 31（火）→ 11 ／３（金）振替　青葉区民祭り
●横浜中RC

11 ／２（木）夜間移動例会　会員懇親会
11 ／６（金）休会
12 ／８（金）クリスマス夜間例会・会員家族懇親会
●横浜旭RC

10 ／ 25（水）休会
●新横浜RC

10 ／ 27（金）を 10 ／ 26（木）に変更
ゴルフ例会　戸塚カントリー倶楽部

≪夜間例会≫
米山奨学生　蔡	宜真様　修了式

　皆さんこんばんは、蔡宜真と申します。
　時間があっという間に過ぎました。今日は私の最終例
会です。私は最終例会に感謝の気持ちを皆さまに伝えた
いと思います。
　まずは米山奨学金です。
　米山奨学金、ありがとうございました。米山奨学金と
学友会のお蔭で私は異なる国籍の方や他の大学の方と交
流できました。様々な国の人と一緒に遊んだり、異文化
を理解したり、考えを聞いたりしました。これはとても
素晴らしいことです。
　次は水谷さんです。
　水谷さんありがとうございました。水谷さんはいつも
私の悩み事、困り事、分からないことを聞いて下さり沢
山日本の文化を体験させてくださってありがとうござい
ました。水谷さんのお蔭で旅行しても見えない日本を発
見できました。例えば日本でお寺に参拝した後、持って
いくお供え物が返されてこないことです。また、水谷さ
んのお蔭で横浜南ロータリークラブに溶け込むことがで
きて感謝しています。
　最後は横浜南ロータリークラブの皆さまです。

—   2   — —   3   —



　横浜南ロータリークラブの皆さまありがとうございま
した。昔、私は多くの人の前で話すことが苦手でした。
初めて皆さまの前で話した時とても緊張しました。毎月
優しい皆様が励ましてくださったので、どんどん皆さま
に話すことは緊張しなくなりました。皆様のお蔭で、多
くの人前で発表することはうまくなりました。また、皆
さまから日本の文化、歴史、大人の姿を学んで成長でき
ることも感謝しています。この一年間で毎回の例会や活
動に参加することはとても楽しかったです。米山奨学生
になることはとても幸せだったと思います。
　皆様、色々ありがとうございました。
　最後に皆様に中国語で「ご幸福ご健康を祈ります」と

「すべてに順調でありますように」を話したいです。
　祝大家幸福健康　萬事如意。
　また、よろしくお願いいたします。

懇親会　新会員　藤塚	雄大	会員　歓迎会

≪スマイルレポート≫
板橋克尚様（横浜 RC）：米山奨学金増進委員長の板橋で

す。いつも米山記念奨学事業にご理解ご協力ありがと
うございます。蔡さん、おめでとうございます。

栁沼芳光様（横浜瀬谷 RC）：みなさんこんばんは！！久々
にお邪魔します！！

終了式にお越しいただいた地区役員の皆様

閉会挨拶　青柳	隆之	会長エレクト

懇親会　鳥山	直樹	会長挨拶

樋口	明	ガバナーより修了証書授与

イベント　はさみ家紙太郎	様にお越し頂き、
紙切り芸を見せて頂きました

水谷	透	米山奨学生カウンセラー

懇親会　司会　福本	学	親睦活動委員長
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鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：9 月も今
日で終わりですが、まだまだ昼間の暑さが続いていま
すね。米山奨学生・蔡宜真様、奨学期間を無事に終了
され、おめでとうございます。今後の御活躍をお祈り
申し上げます。国際ロータリー第 2590 地区ガバナー・
樋口明様、パストガバナー公益財団法人米山記念奨学
会理事・吉田隆男様、地区米山記念奨学委員長・小野
邊薫様、地区米山奨学金増進委員長・板橋克尚様、お
忙しい中、米山奨学生終了式に御臨席いただき、 あり
がとうございます。本日は、藤塚雄大会員の歓迎会も
行われます。藤塚会員、あらためて、御入会おめでと
うございます。実りあるロータリーライフを送ってく
ださい。インフルエンザと新型コロナの流行が続いて
いますが、十分に気を付けながら楽しい一夜をすごし
ましょう。

秋山豊会員：①藤塚会員の歓迎会おめでとうございます。
②蔡さん修了式おめでとうございました。今後はお元
気で日台友好の架け橋として御活躍ください。③本例
会にガバナーのご臨席を賜り光栄に存じます。

北島達也会員：永らくの欠席忘れられない内に出席しま
した。本日はよろしく！

蒲隆夫会員：樋口ガバナー、吉田理事地区米山委員会の
皆様この度は蔡さんのためにありがとうございます。

鈴木康昭会員：藤塚さん今回は大いに楽しんでください。
蔡さん終了お疲れ様でした。

松宮宏行会員：樋口ガバナー及び米山記念奨学関係の皆
様、本日は宜しくお願い致します。蔡さん！卒業おめ
でとうございます。

萩生田義久会員：夜間楽しく。
川﨑智晴会員：①樋口ガバナー、７月は公式訪問、８月

は青少年交換学生カルラさんの受入例会、９月は蔡さ
んの終了証授与式、10 月はいつお見えになりますか？
②蔡さん、日本と台湾の架け橋となってください。ま
た会いましょう。③藤塚さん、クラブライフを楽しん
でください。今後の活躍期待しています。

木村泰善会員：帰国しました。10 月 20 日まで日本在住
です。

青木理会員：蔡さんこれからも頑張って！
角井幸一会員：①米山奨学生 蔡宜真様、今後のご活躍

を願っております。②藤塚雄大会員、今後のご活躍を
願っております。

岸厚子会員：蔡さん、卒業おめでとうございます。
福本学会員：①蔡さん、修了式おめでとうございます！

これからも頑張ってください。応援してます。②藤塚
さん、今日の歓迎会たくさん飲んでください！！

髙橋常男会員：米山奨学生 蔡宜真さん、本日修了式を

迎えられ、おめでとうございます。9月23日〜27日 （４
泊）で、平野さん、角井さん、渡邉さんそして髙橋ら
とそのファミリーを含め、一行９名で、モンゴルに行っ
て来ました。日本から全面資金援助で建設されました

「モンゴル−日本友好新病院 ｣ の表敬訪問には、我々
ファミリーの一員として、絵画作家の宮島永太良様も
同行しておりますが、新病院に絵画を寄贈する場所の
現地視察も兼ねるものでした。帰国前日（火曜日）と
なりますが、フレ・ロータリークラグでメイキャップ
させて頂きました。通常木曜日昼に開催されます例会
を我々の日程に合わせてくださり、我々には、同クラ
ブで２度目となります。メイキャップとなりました。
懇親会は、まさに国際親睦で、楽しい有意義なひとと
きを過ごす事ができました。本日は宜しくお願い致し
ます。

井原裕一会員：本日は蔡さんの修了式、おめでとうござ
います。また樋口ガバナー、吉田パストガバナー始め
多くの方々にお越しいただきありがとうございます。
藤塚さんの歓迎会も楽しみです。最後に職場見学はと
ても楽しく有意義でした。ありがとうございました。

島太郎会員：蔡さん、一年間お疲れ様でした。日本での経
験を役に立てて、これからの人生を頑張ってください。

佐藤一明会員：先日職業奉仕活動でヤクルトの化粧品工
場にクラブメンバーの皆さんと参加致しました。大変
貴重な経験となりました。澤田職業奉仕委員長、伊藤
副委員長、有り難うございました。

澤田美穂子会員：蔡さん、これからも頑張ってくださ
い！！台湾にも遊びに行きます！藤塚さん、歓迎会楽
しんでください！ベイスターズ、CS 進出決定しまし
た！あとは２位を目指します！！

岩﨑吉明会員：蔡さんとは昨年６月４日に歓迎会をご一
緒させていただき橋本先生の生ピアノでそれぞれ歌わ
せていただきましたが、早いものでもう一年以上も
経ってしまいました。藤塚会員のご入会も大歓迎です。
お二人の益々のご活躍を祈念しております。

永島克政会員：誕生祝い。
鈴木隆保会員：スマイルに協力して。
小原淳会員：スマイルに協力して。
髙作義明会員：スマイルに協力して。
田島文男会員：スマイルに協力して。
小野澤寿一会員：スマイルに協力して。
藤塚雄大会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　36 件　

（今月の会報担当　佐藤　一明　会員）

—   4   — —   1   —




